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平松 千尋

みなさん元気にしていますか？卒園して 1 年がすぎようとしていますね。

今年のきみどりぐみも、もうすぐ卒園の日を迎えようとしています。

そんな姿を見ているとみんなとの楽しかった日々を思い出します。

お泊り保育よ、運動会、クリスマス会の事

毎日をすごしたきみどり室での日々、雨の中行ったお別れ遠足、

みんなとすごした時間は、大切な宝物です。

思い出してみると、みんなにとても会いたくなりました。

保育園の近くに来た時は、ぜひ顔を見せてね。

みんなの色々な話を聞かせて下さい。待っています。

菊池 未央

社会福祉法人緑野会

みどりの保育園 「みどりの編集委員会」
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卒園生のみなさんへ

卒園生のみなさん、お元気ですか？

3 月 21 日（土）に第 46 回卒園式が無事終わり、今年も 25 名の卒園生が巣立ち

ました。2019 年度は、本当に様々なことがあった激動（？）の 1 年間でした。

時代は平成から令和に代わりました。今までにない大きな台風が発生し、否応

なしに水害対策についても考えていく必要がでてきました。年が明けると新型コ

ロナウィルスが人から人への感染が確認されて短い間に世界中に広がりました。

様々なイベントの中止や、縮小など卒園生のみなさんも、いろいろな場所で対応

されていることでしょう。

緑野会でも、いろいろなことがありました。まず、「連光寺学童クラブ」が連光寺

小学校の中へ移転し、「連光寺小学童クラブ」となり定員も 90 名になりました。

幼児教育無償化の政策に伴う様々な対応、年度末は新型コロナウィルス対策

等々・・・・そして！！！聖蹟桜ヶ丘駅近くに「関戸みどりの保育園」を開設す

ることになり、新園開設の準備に大忙しの 1 年間でした。

「関戸みどりの保育園」には、施設長として池川さんが、主任保育士として山

浦さんが着任します。法人内では学童クラブを含めての大きな異動があり、新し

い職員も沢山入職します。

新たに入職する中には卒園生や卒園生の保護者もいます。これからも「みどりの

保育園」「関戸みどりの保育園」「連光寺小学童クラブ」「聖ヶ丘学童クラブ」の応

援をよろしくお願いします。

令和 2 年 3 月

みどりの保育園 園長 山口 明日子



卒園生のみなさんへ

卒業生の皆さんこんにちは。お元気ですか？

急ではありますが、私はこの度長年勤めてきたみどりの保育園を離れ、4 月から

開所する関戸みどりの保育園に異動することになりました。

１９９８年に初めてみどりの保育園を訪ねた時はちょうど改築の真っ最中でし

た。プレハブの事務所で面接したことをよく覚えています。

翌年第２子出産のためみどりのを離れましたが、その年たまたま行ったみどり

の祭りで当時の大住園長に声を掛けられ復帰し、それから１９年間たくさんの子

ども達成長を見守ってきました。

改築から旧園舎、仮園舎、そして今の新園舎と自身の子育てと同時進行で保育

し、そして今年は２０２０年。そして勤続年数２０年の節目。我が子も２０歳を

迎えました。

２０並びの今年。これから新しい出会いがあり、新しい保育が始まります。卒

園生、ならびに卒園生の保護者の皆さん、関戸みどりの保育園が連光寺みどりの

保育園のように保護者からも地域からも愛される保育園になるよう見守ってくだ

さい。よろしくお願いします。

令和 2 年 3 月

みどりの保育園 主任 池川 恵美子



私は 34 年前に 6 年間通園したみどりの保育園を卒園しました。

現在は自分が育った同じ聖蹟桜ヶ丘の地で 9 歳長男と 6 歳長女の２児の父親と

して生活しています。

長男の保育園を選択する際に当初は自宅近くの保育園を考えていましたが卒園

したみどりの保育園も一度見学しに行こうと思い訪問させていただきました。

その当時は現在の新園舎建設中でプレハブの園舎でした。見学に行った私の元に

通園していた頃から働いていらっしゃる数人の先生が“まさはるくん！久しぶ

り！”と嬉しそうに声を掛けていただき、覚えていただいたという驚きと共に懐

かしく大変感動しました。みどりの保育園は長期間勤務されている先生方も多く

大谷戸公園という素晴らしい自然に囲まれている環境から自分の子どもたちも

是非みどりの保育園にお願いしようと決めました。

息子と娘の保育園生活の中でお泊まり保育が楽しみで仕方なかった事や交通

公園でゴーカートに立ち乗りして先生に怒られた事が非常に記憶に残っていま

す。

保育園は乳児の頃から幼児まで長い期間を過ごします。子どもたちのかけがえの

ないお友達や先生との関わり合いはもちろん親としても一緒に成長を見守り助

けていただける先生方や環境があるという事は非常に心強いものでした。

今年、娘が卒園しますが娘がもも組、すでに卒園した息子はあか組から入園し

お世話になった先生方、職員のみなさま、一緒に生活をしてきたお友達、保護者

の方、すべての方々に感謝しております。

今後のみどりの保育園の更なるご発展を願っております。

昭和 59 年度 第 11 回卒園生 森田 勝春



勝春くん、みどりの保育園への送迎も 3 月で終わりになりますね。長い間ご苦労様でした。

私は、勝春くんが年長の時に、元園長の大住先生と一緒に担任をしました。卒園は昭和 60

年 3 月でしたね。この年の卒園生は、男児が 15 名、女児が 11 名の 26 名のクラスでした。 ま

だまだのんびりした時代で、毎日外へ出て遊び回っていたように思います。勝春くんは、とて

も穏やかな性格で、やさしいところのある子どもだったと記憶しています。このころの子ども

ですから、もちろん危ないこともたくさんやっていましたが…。

園庭へ出れば、太鼓橋を逆さにして恐怖のシーソー遊びをしたり、記念館へ行けば、雪の積

もった林の斜面へ行き、手作りのそりで滑って行き過ぎて菖蒲池の方に落ちそうになったり、

柿や夏みかんを収穫するために細い木の上まで登ってバキバキと音がしてひやりとしたりい

ろいろありましたね。今も、その頃の子ども達や保護者のたくましさと寛容さに感謝していま

す。

そうそう、桃太郎のスライドを作ってみんなに観てもらったことは覚えてるかな？大栗川へ

行って桃が流れてくるシーンを撮ったり、記念館の上の広場で桃太郎たちが船に乗っていると

ころを撮ったりしましたね。楽しい楽しい思い出です。

みどりの保育園には、一緒に保育園生活をした市川君のお子さんもいるので、時々は保育園

へも顔を出して下さい。運動会やみどりの祭りには、なるべく来ようと思っているので会いに

来てね。待っています。

森田勝春君の昔々の担任 高橋誠一



卒 園 生 イベント

２０１９．１１．１７（日）に行われた卒園生を招いてのイベント

参加してくれたのは 1 年生：19 名 2 年生：17 名 6 年生：9 名 でした。

習い事等ある中、参加してくれて、ありがとうございました。

例年 6 年生は、調理担当してもらっています。女子が 8 名、男子が１名来てくれたので、調

理実習の成果や、家のお手伝いをしている子が多く、おしゃべりしながら、切る作業もはかど

るといった具合で、あっという間に終了し、外の火の番や庭遊びへ向かいました。部屋は、4

つビンゴで真剣勝負。頭脳戦でした。

１，２年生は、庭では、三輪車を懐かしむ様子や砂場で山づくりをしていました。部屋では、

カプラやトランプが人気だったようです。

数が少なく小さめのお芋ばかりでしたが、お芋ほりの芋を焼いて（お味見程度）、食べました。

人気だったようで、すぐになくなってしまいました。

1 年生はまた 11 月に、2 年生は 6 年生になったら、イベントに来て下さいね。

6 年生は最後のイベントでした。中学生になってからでも、顔を見せてほしいと思います。ま

た、今年は新型コロナウィルスの影響で、卒業式も限られた方たちの出席となった事が残念で

すが、卒業式後に連光寺小の 5 名、多摩第 1 小の３名が顔を見せに来てくれました。卒園か

ら 6 年がたっても、職員の事を忘れないでいてくれて、「写真を撮ってください」「メッセージ

を下さい」と声を掛けてくれて、嬉しかったです。ありがとう！

また、4 月から新しい環境となりますが、悩み事が出来たら、顔が見たくなったら、懐かしく

なったら、いつでも保育園に来てね！待っています！ご卒業おめでとうございます。

6 年生の卒園時 担任 髙田依里子



連光寺学童クラブ便り

連光寺小学童クラブの１年の振り返り

こんにちは、連光寺小学童クラブです。運営受託から来年度で 6年目を迎えます。

今年度、本施設は連光寺小学校の校庭に移設しました。新一年生はもちろん、在籍していた子も職員

も新しい施設にドキドキ・ワクワク、みんな同じ気持ちでスタートしました。

まず子どもたちが初めて施設内に入って言った言葉は、「広い！」そして「きれい！！」興奮しながら

見学してまわり誰かが一言。「あ、おもちゃや本は前と一緒だ（笑）」その後はすっかり遊び込み、ソワ

ソワしていた子どもたちは落ち着きを取り戻していきました。集合の合図の鐘の音にもすぐに反応。子

どもの適応力の高さに驚かされました。

今年度から定員が増え 90 名になりましたが、広い施設内に加え、学校の校庭や遊具も使わせて頂ける

ことによって窮屈感もなく過ごすことが出来、また、遊びの幅も広がりました。今までは交代で行って

いた球技も全部一気に出来てしまいます。学童クラブに登所してから降所するまでの少ない時間、子ど

もたちのやりたいことを満足するまでさせてあげられる環境に感謝しました。

連光寺小学童クラブでは様々な行事を行っていますが、この校庭の広さを利用して「スポーツ大会」

を新たに企画し行いました。玉入れ、綱引き、リレー。最後にパン食い競争ならぬ、お菓子食い競争を

して盛り上がりました。行事はほとんどが学童クラブ単体で行いますが、今まで併設だった連光寺児童

館の協力を得て行ったものもありました。「流しそうめん」「プール」「やきいも」「連光寺秋まつり」、今

年度は実施可能かどうかを職員間で話し合いました。

話し合いの中、思い出すのは子どもたちの楽しそうな笑顔。「子どもたちの楽しみは大事にしたいよね」

と意見が一致。試行錯誤しながらどれも実施することが出来ました。流しそうめんの長い竹は 3 年生と

一緒に運びました。当日は学校の先生にも来て頂き楽しみました。プールは父母会で購入していただき

ました。大きなソファも購入していただいたので、プールで遊び疲れた体をソファで癒やすという最高

な夏休みになりました。やきいもも秋祭りも様々な工夫や、児童館の協力を得て楽しむ事が出来ました。

子どもたちの笑顔を思い、試行錯誤とたくさんの協力で過ごしてきたこの一年も終わろうとしていま

す。卒クラブをし、また新一年生がやってきます。新スタートです。

受託の年にみどりの保育園から異動して勤務していた山岡丈真がこの 4 月から主任としてみどりの保

育園へ戻ることになりました。そしてみどりの保育園からは保育士の遠山由季が連光寺小学童クラブへ

来ることになり、互いの施設に各々の経験やスキルが新しい風となり、笑顔のあふれる育成につながっ

ていくことだろうと感じます。

卒クラブ生と保護者の皆様、卒園児と保護者の皆様、法人職員 OB、

OG の皆様。ぜひ連光寺小学童クラブへ遊びに来てください！子どもた

ち、職員一同、心よりお待ちしております。



委託 2 年目、2019 年度を振り返って

新型コロナウイルスの影響で、皆様方におきましては、普段と違った年度末を迎え、それぞれにご苦

労なさっていることだと思います。保育園、学童クラブの運営や、保育・育成の上に何かとご協力をい

ただきましてありがとうございます。

2019 年度も何とか無事に過ごすことができました。今年度は、緑の会の特徴のひとつでもある、開か

れた施設という面を前に出し、地域のいろいろな施設と交流を多く持ってきました。

コミュニティセンターひじり館とは、日常的に連携を取り、映画会や、夏、秋のお祭りに参加し、こ

の度の新型コロナウイルスへの対応でも、テーブルや椅子をお借りするなど、お互いに協力し合いまし

た。

また、聖ヶ丘商店街にある施設とも交流を持ちました。

障害児デイサービス施設の「メロディ」さんとは、お祭りに参加し合ったり、焼き芋を一緒に楽しん

だりして、お散歩の途中で立ち寄ってくれるようになり、顔見知りもできて、いい関係を築かせていた

だきました。子どもたちも喜んで遊んでくれているのがうれしいです。

お年寄りの小規模施設「あい」さんのクリスマス会に参加したり、うどん屋さんの「ぽんぽこ」さん

に“特別おやつ”として食べに行ったりもしました。

改めて、地域の方々のありがたさや、子どもたちが地域に守られていることを実感できた一年でした。

子どもたちは、社会情勢に関わらず、成長を続けます。休校になり、思うように遊べなかったり、学

童クラブでも、マスクをしたり、子ども同士距離を取って食事をするなど制約が多くなってしまいます。

このような状況でも、その環境に順応して成長していく子どもたちを見ていると、こちらの方が力をも

らっているように感じます。

一年の締めくくりが、このような状況になり、卒クラブする子どもたちを盛大に送り出してあげること

ができず残念でなりません。この状況が一日も早く終息し、子どもたちが、安心して、思い切り遊べ、

ワイワイ楽しみながらお弁当を食べられる日が来ることを祈るばかりです。

聖ヶ丘学童クラブ 施設長 小林 勉



土田 和歌子さん 応援しています。

昨年よりパラトライアスロンに転向し、

などの大会で優勝するなどの活躍されているようです。

編集後記

今年度に発生しました、台風 19 号にて被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。

今年度版『みどりの』はいかがでしたでしょうか？

さて、来年度は関戸に新しく『関戸みどりの保育園』が開園し、みどりの保育園から異動する

職員がいたり、新しい職員が入ったりと、また新たな一年になります。

引き続き温かく見守っていただければと思います。

新型コロナウイルス感染症が流行していますね。マスクが品薄状態で困りますが、新型コロナウイルスを

含む感染症対策の基本は、手洗いと咳エチケットです。みなさんも、日頃から気をつけ、感染を予防しま

しょう。そして一日も早く、流行が治まることを祈っています。

今年は昨年の『みどりの』と同じ項目での更新となりましたが、

今後の『みどりの』でこんな企画をやって欲しいなどなど

皆さんからの意見を大募集しいてますのでどんどん意見下さい。

来年は子どもたちからの人気な献立や懐かしいメニューなど載せれたら

良いな～と思っています。

では、また次号でお会いしましょう！

みどりの 24 号編集委員 髙田 山本 小黒


